

La “Famille”

Il n'y a PLUS DU TOUT de “Famille Civilisée” (Avis aux Papes !).

Que fut la famille ? La Cellule fondamentale de la société. Fondée religieusement, maritale ; la ♀ étant pondeuse d'héritiers et maîtresse du foyer.

En vrac, précisons ce qu'il en est à l'état pur, au stade Moderne, « Protestant » :

La norme veut des fiançailles et l'accord des parents pour l'union. Le Mariage est sanctifié au temple, le pasteur offrant aux époux la Bible, « livre de famille ».

L'union n'est complète que par sa « consommation ». Le « devoir conjugal » doit amener une descendance ; si bien que l'impuissance (♂) ou la stérilité (♀) peut légitimer le divorce. En tout cas, pas de « recherche de paternité ». L'adultère de la femme est difficile ; et est presque seule réprimé. Normalement, la dissolubilité de l'union ne vaut qu'au décès du conjoint.

Les maternités sont risquées pour la ♀ ; et on les majore pour pallier la mortalité infantile¹. Des parrains sont donnés aux enfants, dont les prénoms honorent les ascendants tout en étant des modèles pris dans l'Écriture ou les hérauts de la foi. Sauf nourrices, l'allaitement domine. Et sauf direction d'une domesticité, de multiples “tâches ménagères” incombent à l'épouse (minorité urbaine ≠ majorité rurale).

À présent – BID –, c'est le règne du Concubinage Légalisé (qu'on passe ou pas à la mairie ou à l'église) ; paganisme “laïc” oblige !

Polygamie sauvage (= islam !) du mâle ; la menace de mort violente de la femme, le divorce comme horizon de l'union..., tout dit la famille comme échec.

As-tu lu “l'Origine de la Famille” de Marx-Engels ?

طالب פִּרְדֵּס – 20 août 2014

¹ 7 à 12 enfants de la femme est courant chez les « américains ».